

INDONESIA SATU

Lapas Tembilihan Gelar Pelatihan Kemandirian Pembuatan Kue Bagi WBP Perempuan Bersama Dharma Wanita Persatuan

NANDA PRAYOGA - TEMBILAHAN.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 6, 2023 - 11:04



Kalapas Tembilihan dan Ketua DWP Lapas Tembilihan dalam Pembukaan Pelatihan Pembuatan Kue bagi Warga Binaan Perempuan, Senin (06/02/2023)

Tembilahan – Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Tembilahan kembali melakukan terobosan yakni dengan menggelar Pelatihan Kemandirian Pembuatan Kue bagi Warga Binaan Pemasarakatan (WBP) Perempuan dengan melibatkan Dharma Wanita Persatuan (DWP) Lapas Tembilahan, Senin (06/02/2023). Bertempat di Aula Dr. Sahardjo Lapas Tembilahan, kegiatan ini menggandeng CV. Jasa Indah Mandiri selaku pihak yang berkompeten sebagai Instruktur.

“Pada hari ini Senin 06 Februari 2023, Kita menggelar Pelatihan Pembuatan Kue bagi Warga Binaan Perempuan dengan melibatkan Ibu-ibu DWP. Tentunya saya berharap kegiatan ini dapat bermanfaat dan dapat menjadi bekal bagi para WBP untuk menyambung hidup apabila telah bebas kelak,” ucap Kepala Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Tembilahan Hari Winarca.

Dibuka langsung oleh Kalapas dan Ketua DWP Lapas Tembilahan Yeni Puspitasari, tampak seluruh WBP dan para Anggota DWP Lapas Tembilahan sangat bersemangat dan antusias dalam mengikuti kegiatan ini. Kepala Seksi Kegiatan Kerja (Kasi Giatja) Sigit Pramono menjelaskan bahwasannya Kegiatan ini merupakan program dari kegiatan kerja dalam upaya mewujudkan Lapas Produktif.

“Kegiatan ini merupakan salah satu program dari seksi kegiatan kerja dalam upaya mewujudkan Lapas Produktif. Meskipun terbilang singkat, namun kita akan memaksimalkan kesempatan ini untuk menjadikan WBP Perempuan Lapas Tembilahan terampil dalam bidang ‘bakery’,” tutur Sigit Pramono.

Kalapas berpesan kepada jajaran Kegiatan Kerja melalui Kasi Giatja untuk berkomitmen agar senantiasa konsisten melanjutkan pembinaan kemandirian ini. “Saya berpesan kepada seluruh jajaran Kegiatan Kerja untuk selalu konsisten dan melakukan pembinaan kemandirian ini secara berkelanjutan sehingga Lapas Tembilahan dapat menuju Lapas Produktif,” pungkasnya.